



MITTEILUNGEN

der Kath. Pfarrgemeinde
St. Bonifatius
mit St. Alban

gültig vom **20.01. – 28.01.2024**

Email: kath.pfarramt@bonifatius-riedstadt.de
Internet: www.bonifatius-riedstadt.de



Pfarrfastnacht St. Bonifatius mit St. Alban 2024 in Goddelau

Liebe Närrinnen und Narrhalesen,
am Samstag, den 20. Januar 2024, startet um 19.33 Uhr wieder die Pfarrfastnachtssitzung im Pfarrsaal der kath. Kirchengemeinde in Goddelau. Die Platzkartenausgabe ist am Donnerstag, den 4. Januar 2024, von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr und am Freitag, den 5. Januar 2024, von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr im Pfarrbüro der katholischen Kirchengemeinde, Friedrichstraße 11. Ab dem 4. Januar können Sie auch telefonisch Karten reservieren: 06158-2564 (selber Zeitraum). Beiträge wie Gesang, Reden oder Tänze sind sehr willkommen!!! Einfach melden und Teil des Abends sein! Kontaktmöglichkeit über das Pfarrbüro. Für das Pfarrfastnachts-Team, Vincenzo Caterina

Blasiussegen für Kleinkinder

In unserer Gemeinde besteht die Tradition, die Täuflinge des vergangenen Jahres zusammen mit ihren Eltern zu Beginn des neuen Jahres einzuladen. Wir möchten diese Einladung mit dem alten Brauch des Blasiussegens verbinden. Mit zwei brennenden Kerzen, die ein Kreuz bilden, wird jeder einzeln gesegnet. Wir finden diesen Brauch besonders schön, weil es eine sehr persönliche Form des Segens ist, der auch die Kinder beeindruckt, weil sie vom Licht immer fasziniert sind. Am Sonntag, den 4. Februar 2024, findet um 11.00 Uhr die Familienkirche mit der Austeilung des Blasiussegens im Pfarrsaal statt. Wir haben nur die Familien schriftlich eingeladen, die im Jahr 2023 eine Tauffeier hatten. Sollten Sie noch um andere Familien wissen, die mitkommen möchten, sind auch diese herzlich willkommen!

Ein besonderes Weihnachtsgeschenk: neuer Tabernakel für St. Bonifatius

In der Pfarrkirche St. Bonifatius, Goddelau wurde in der Christmette ein neuer Tabernakel eingeweiht und seiner Bestimmung als Aufbewahrungsort für die geweihten Hostien, den gewandelten Leib Jesu Christi, übergeben. „*Endlich ist unsere Kirche wieder ganz!*“ - sagte ein Messdiener beim Anblick des neuen Tabernakels.

„*Gott will bei uns sein..., ist Mensch geworden*“.... „*Er hatte keinen Ort, an dem er bleiben konnte, er fand ihn in Bethlehem*“... so begrüßte Pfarrer Wunderle die Gläubigen, die sich zur Christmette versammelt hatten. „*Bei uns in unserer Kirche, hier in St. Bonifatius, hatte der im Eucharistischen Brot gegenwärtige Herr auch lange Zeit keinen Ort...*“, der Tabernakel wurde beim Kircheneinbruch gestohlen. Heute, am Heiligenabend 2023, hat Gott wieder einen Platz in unserer Kirche bekommen, der Herr wohnt unter uns. Herzlichen Dank an alle, die mitgedacht, mitgeholfen und gespendet haben und dazu beigetragen haben, dass die durch Einbruch und Diebstahl entstandene Wunde wieder heilen kann.

„Historie“ des neuen Tabernakels

Im April 2021 wurde in die Pfarrkirche St. Bonifatius, Goddelau eingebrochen. Der Tabernakel wurde aus der Verankerung gerissen und gestohlen. Ein knappes Jahr später wurde der Tabernakel in der Nähe der Bahnlinie in Goddelau wiedergefunden, zerstört, in sehr schlechtem Zustand. Eine Wiederherstellung war leider nicht mehr möglich. Nach dem Kircheneinbruch wurde unserer Pfarrei ein gebrauchter, nicht mehr benötigter Tabernakel geschenkt. Die Gremien und Gemeindeglieder machten sich Gedanken, wie der geschenkte Tabernakel bei uns aussehen könnte und wie er an das Gesamtbild des Altarraumes angepasst werden könnte. Dank der Bemühungen und Spenden vieler Menschen konnten die Überlegungen in die Tat umgesetzt werden. Der neue Tabernakel bildet mit dem Auferstehungskreuz und der Ikone ein einheitliches, harmonisches Bild, die Mitte unserer Kirche.

Zeltlager 2024

Im kommenden Jahr findet unser Zeltlager vom 12.-21.08.2024 in Würzburg/Odenwald statt.